

Chronik für den Monat Februar 1952

Autor(en): **Hunger, Arthur**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bündner Monatsblatt : Zeitschrift für Bündner Geschichte, Landeskunde und Baukultur**

Band (Jahr): - **(1952)**

Heft 6

PDF erstellt am: **23.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-397588>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Chronik für den Monat Februar 1952

von Arthur Hunger, Chur

1. Im Schoße des Rheinverbandes und des Bündnerischen Ingenieur- und Architektenvereins sprachen die Herren Ingenieur C. Hew, Chur und Ingenieur Kaelin, Meilen, über die Entwicklung des Zervreilawerkes.
3. In Ilanz wurde in einer vom Verkehrsverein und den Kreisämtern des Bündner Oberlandes einberufenen Versammlung eine Resolution betreffend die Tarifierhöhung der Rhätischen Bahn gefaßt.
8. Mit der Januarnummer haben die Bündner Turnblätter ihren 51. Jahrgang angetreten. Der Redaktor der Zeitung, alt Turnlehrer Prof. J. B. Masüger, besorgt die Redaktion des Blattes nunmehr schon seit 15 Jahren.
9. Im Kreis V Dörfer sind Bestrebungen im Gange, welche die Abänderung der Kreisverfassung zum Ziele haben.
10. An der Südseite des Splügenpasses im Tale von San Giacomo sind vier Personen durch Lawinen tödlich verunglückt.
In Klosters tagte eine Konferenz der kantonalen Gewerbesekretäre.
12. Am Südwest-Abhang von Muottas Muragl sind ein Führer und ein Gast (Dame) aus Pontresina von einer kleinen Lawine verschüttet worden. Die Dame konnte nur als Leiche geborgen werden.
16. Zum Forstinspektor bei der Eidg. Inspektion für Forstwesen, Jagd und Fischerei wurde Andrea Janett von Tschlin, bisher Kreisförster in Tamins, gewählt.
22. Auf einen Appell zugunsten bedürftiger Bergschulen hat ein ungenannt sein wollender Auslandschweizer der Schule von Avers-Bach den Betrag von Fr. 10 000.— gespendet.
In einer Lawine, welche in der Val Sulsauna zwischen S-chanf und Cinuoschel niederging, kamen Jagdaufseher Johann Luzi und ein siebenjähriger Knabe der Familie Lötscher ums Leben.
26. In der Historisch-antiquarischen Gesellschaft von Graubünden referierte Herr Dr. O. P. Clavadetscher aus Zuoz über «Die Einführung der Grafschaftsverfassung in Rätien und die Churer Klageschriften».

Chronik für den Monat März 1952

von Arthur Hunger, Chur

4. Für das Jahr 1951 belasten die Elementarschäden die Rechnung der kantonalen Brandversicherung mit dem Betrag von 4,5 Millionen Franken, während die ordentlichen Prämien rund 1,7 Millionen betragen.